

Paris le 20 juillet 2015. Un nouveau diplôme universitaire (DU) sera proposé par l'université Pierre et Marie Curie dès la rentrée 2015 pour les professionnels de santé de toutes disciplines ayant en charge des patients atteints d'une maladie chronique. Ce diplôme est destiné à améliorer simultanément, la qualité de la relation patients-soignants et à favoriser la prévention des risques psychosociaux (stress, « burn out » et dépression). L'ambition est de développer le mieux-être au travail pour mieux soigner.